



LOKAL ANZEIGER.

21. Dezember 1989

Volkmusik erklingt am zweiten Weihnachtstag

Original Hunsrücker Blasmusik in Hahnenbach

HAHNENBACH. Volksmusik erklingt am zweiten Weihnachtstag, 26. Dezember, 20 Uhr in der Turnhalle von Hahnenbach. Dann nämlich spielt dort die »Original Hunsrücker Blasmusik« unter der Leitung von Andreas Müller auf.

Viele der mitwirkenden Musiker sind fernseh- und rundfunk erfahren und den Freunden der Volksmusik aus einschlägigen Sendungen bekannt. In dem Ensemble spielen neben Amateuren auch Profimusiker und Musikstudenten.

Die »Original Hunsrücker Blasmusik« präsentiert beliebte und bekannte Weisen - zum Teil auch mit Gesang. Instrumentale Solovorträge unter-

streichen das Können dieser Vollblutmusiker.

Unter anderem ist auch eine Solodarbietung des elfjährigen Simon Holzhauser aus Hahnenbach vorgesehen. Er trägt auf seiner Trompete das »Echo der Liebe« vor, begleitet von der »Original Hunsrücker Blasmusik«. Simon Holzhauser ist seit eineinhalb Jahren in der Ausbildung bei Herbert Jung.

Herbert Jung führt auch durch das Programm des Abends. Dabein stellt er auch die Musikabteilung des TV Hahnenbach vor, die neu gegründet werden soll. Jung hat sich bereiterklärt die musikalische Organisation zu übernehmen.